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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand in Bezug auf das IBA-Projekt oder der darüber 

hinausgehenden Pläne einer soziokulturellen Nutzung seitens der LHE 

und des Trägers?  

 

In der bereits bei Ihrer Fragestellung genannten Drucksache 1586/22 wurde 

darüber informiert, dass es der Landeshauptstadt Erfurt sowie dem Verein 

Plattform e. V. durch die sich stark geänderten finanziellen Rahmenbedingun-

gen unmöglich war, im vorgesehenen Zeitrahmen die Verpflichtung zur Ent-

wicklung des IBA-Projektes "WirLabor" erfüllen zu können. Entsprechend 

wurde der auf der Qualitätsvereinbarung aufbauende IBA-Qualitätsvertrag 

nicht mehr unterzeichnet. Daraufhin erfolgte die Rücknahme des Fördermit-

telantrages beim Zuwendungsgeber. Das Vorhaben wird daher nicht als IBA-

Projekt gefördert. 

 

Wie weiterhin in Drucksache 1586/22 informiert, ist der Verein als Träger wei-

ter an der Umsetzung seines Vorhabens interessiert.  

 

 

2. Welche Schritte für eine Umsetzung wurden dahingehend bereits ergrif-

fen? 

 

Da derzeit keine tragbare Finanzierung und Realisierung bestehen, wurden 

von Seiten der Verwaltung und des Trägers keine Schritte zur Umsetzung des 

Projektes erbracht.  

 

  

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN,  

Herr Robeck  

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

Drucksache 1630/23; Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO, Aktueller Stand Objekt 

Vollbrachtstraße 12;  öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Robeck, Erfurt,  
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3. Falls die weitere Umsetzung an dem Standort ausscheidet: Welche alternativen Pläne ver-

folgt die Landeshauptstadt Erfurt mit dem Objekt in eigener Nutzung? 

 

Nach Einschätzung des Fachamtes eignet sich das Objekt auch als selbstbetriebene städtische 

Immobilie. Das Grundstück hat Potential sowohl als Verwaltungs- bzw. Bürogebäude. Eine Nut-

zung für den Schulbetrieb oder ggf. als Kindertageseinrichtung wurde zwar kursorisch geprüft, 

musste jedoch verworfen werden. Eine klare Vorstellung und eine aktuelle Planung zur Umnut-

zung des Objektes gibt es daher derzeit noch nicht.  

 

Aktuell fehlen der Stadtverwaltung Erfurt die personellen Ressourcen, um weitergehende Nut-

zungsmöglichkeiten zu eruieren. Als Nächstes muss ämterintern eine Zieldefinition erfolgen. 

Erst dann können konkrete Aussagen zur zukünftigen Nutzung, dem daraus resultierenden Auf-

wand und einer möglichen Zeitschiene erarbeitet werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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